

La Ville va-t-elle abattre 22 platanes à Fréville ?

Des arbres de l'avenue Henri-Fréville doivent être abattus. Trois associations s'y opposent. Elles demandent à la maire de revoir ce projet et de lancer une consultation citoyenne.

La polémique

« Il n'y a pas beaucoup d'arbres dans la ville et on veut les abattre. »

L'association des amis du patrimoine rennais, L'Arbre indispensable et La Nature en ville, s'opposent à l'abattage de 22 platanes avenue Henri-Fréville.

À la suite de la demande de riverains, la Ville a décidé d'abattre des platanes entre le numéro 7 et le 13 de l'avenue. Pour le moment, ce tronçon comporte un total de 46 platanes ordonnés en double rangée encadrant un chemin piétonnier.

« Ombrage bienfaisant »

« Ces arbres d'une quarantaine d'années dans la force de l'âge sont parfaitement sains, déclare Michel Coignard, président de l'association des amis du patrimoine rennais. L'allée constituée par ces arbres offre une perspective magnifique et permet aux piétons d'être protégés de la circulation automobile et de profiter d'un ombrage bienfaisant. »

Pour Claude Le Dily, de l'association L'Arbre indispensable, « ces arbres, d'une quarantaine d'années, sont innocents et bienveillants. Ils nous protègent. Laissons-les tranquilles. Comment la Direction des jardins peut-elle, en 2018, préconiser et conduire une telle opération de destruction du travail des équipes municipales qui, il y a quarante ans, ont mis en place ces plantations ? »

Pour les trois associations, ce projet est choquant. « Il apparaît scandaleux que la Ville de Rennes sacrifie ainsi des biens communs du patrimoine public pour satisfaire quelques intérêts privés de quelques riverains se plaignant d'un trop grand filtrage de soleil. Cet abattage



La Ville va abattre des platanes avenue Henri-Fréville. Plusieurs associations montent au créneau.

CRÉDIT PHOTO

a été décidé de façon bien légère. Aucune vérification n'a été faite. »

Réchauffement climatique

Elles dénoncent également le manque de lutte contre le réchauffement climatique. « Pourtant, la Ville se dit soucieuse du bien être et de la santé des Rennais (es). Elle annonce vouloir donner une plus grande place à la nature en ville. Il est temps de mettre en concordance le dire et le faire. »

Les associations demandent à la mairie de revoir ce projet d'abattage. « Nous comprenons que certains riverains soient gênés, mais la pré-

sence des arbres est indispensable. »

Daniel Guillotin, conseiller municipal, en charge de l'écologie urbaine, annonce que finalement, la Ville diffère le projet. « Nous allons travailler avec les associations et les riverains. Que tout le monde puisse s'entendre et que l'on trouve un compromis. La Ville souhaite préserver son patrimoine naturel, tout en écoutant les doléances des copropriétaires. »

Arbres abattus avenue Janvier

En janvier 2018, après consultation, la

Ville a annoncé l'abattage de 22 arbres sur l'avenue Janvier, près de la gare. Les arbres du côté ouest de l'avenue (à remonter vers la gare) seront conservés. Entre seulement sur les 53 que compte actuellement. De l'autre côté, les arbres seront abattus. À la place, un grand mail végétalisé, à essences variées. Le tronçon sera agrandi pour atteindre 5 mètres de large et faire la part belle aux piétons et terrasses.

Linda BEN